
Fotos de la noticia

La rehabilitación del Pantano 
empieza con la mejora de los 
senderos y la señalización
El Ayuntamiento quiere con este plan de actuación allanar el camino para conseguir la 

declaración de paraje natural

Sandra Murcia 27.07.2017 | 01:31

En la primera fase la Diputación de Alicante 

aporta un millón de euros. Los técnicos 

municipales ya están trabajando en la redacción 

del proyecto.

La mejora de los senderos y la señalización son las 

prioridades del Ayuntamiento de Elche dentro del 

plan de adecuación medioambiental del entorno 

del Pantano, para el que el equipo de gobierno 

destinará la mayor parte del millón de euros que ha 

recibido de la Diputación. Esta subvención forma 

parte del Plan Vertebra, que ayer se aprobó 

definitivamente en el pleno de la institución 

provincial y que repartirá un paquete de inversiones 

para diversas mejoras de vertebración del territorio en Alicante.

En concreto, para Elche se destinará un millón de euros para la mejora del entorno del Pantano, que el 

tripartito ha decidido destinar, principalmente, a la adecuación de estos senderos y la señalización. 

Los técnicos municipales ya están manos a la obra para elaborar el plan concreto que determine las 

zonas principales de actuación y dibujen los pormenores del proyecto final. Se prevén dentro de estas 

mejoras la limpieza de las vías, la señalización en diversos puntos de ruta y el vallado de madera en 

tramos determinados de los caminos que discurren por el Pantano.

El proyecto se encuentra en una fase preliminar y más adelante se concretarán las zonas específicas 

de actuación, tras determinar hasta dónde se podrá estirar ese millón de euros de la Diputación. Así lo 

manifestó el concejal de Medio Ambiente, Antonio García, quien apuntó a que «la prioridad número uno 

del Ayuntamiento es mejorar esos senderos, en consonancia con la red de vías de la que dispone ya el 

término de Aspe en el paraje natural de los Aljezares, para darle continuidad a estas rutas», puntualizó.

El embalse del Pantano desbordándose tras las lluvias 

torrenciales de este invierno. Antonio Amorós
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En este sentido, Aspe ya realizó hace años una red de senderos similar a la que se quiere adecuar en 

Elche. En concreto, el municipio vecino actuó en Los Aljezares, el enclave que conforma junto al 

Pantano esta zona natural húmeda. En el caso de Aspe, recurrieron a fondos de la Confederación 

Hidrográfica del Júcar (CHJ) para completar esta actuación destinada a poner en valor el paraje natural 

y a fomentar su uso, respetando las normas medioambientales, para los visitantes del enclave rural.

Estas actuaciones van dirigidas, según señaló el edil de Medio Ambiente ilicitano, a «conseguir la 

declaración del Pantano como paraje natural lo antes posible, algo en lo que hemos puesto el foco en 

este mandato, porque lo merece». Al respecto, García aseguró que el Ayuntamiento ya cuenta con 

varios proyectos escritos para la mejora del entorno del Pantano de Elche de anteriores gobiernos, pero 

que son planes para los que se requieren varios millones de euros y que ahora tendrán que ser 

adaptados o replanteados a un presupuesto más reducido. Incluso la CHJ llegó a plantear un proyecto 

en este sentido, con una inversión estimada de 4 millones. Todo quedó en nada.

Mientras tanto, desde la Diputación abrieron la puerta a ampliar en un futuro la inversión para la mejora 

del Pantano de Elche al entender que se trata de un proyecto más grande y que el millón de euros 

destinado será solo el inicio para ponerlo en marcha. De este modo, el presidente de la Diputación, 

César Sánchez, anunció la semana pasada este paquete de inversiones, el Plan Vertebra, en el que se 

destinarán un total de 15 millones de euros para más de 80 actuaciones en toda la provincia. Elche se 

ve beneficiada, además, con 110.000 euros destinados a ampliar y mejorar las instalaciones del Museo 

Escolar de Pusol. A raíz de este acuerdo, el presidente de la Diputación, César Sánchez, aseguró que la 

optimización en el Pantano había sido una propuesta que le trasladó en persona el alcalde de Elche, 

Carlos González, meses atrás.
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